

Drei römisch-katholische Pfarreiengemeinschaften (Christus der Weinstock Erlenbach, Christus Salvator Elsenfeld, Lumen Christi entlang der Mömling), zwei evangelisch-lutherische Kirchengemeinden (Friedenskirche Obernburg, Martin-Luther-Kirche Erlenbach), zwei orthodoxe Kirchengemeinden (Heilige Drei Hierarchen Erlenbach – Ökumenisches Patriarchat, Heiliger Paulus – Pariarchat von Antiochien) sowie die Krankenhausseelsorge haben sich zusammen geschlossen und am 20. Oktober 2015 die "Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen Main-Mömling-Elsava" gegründet. Zwischenzeitlich ist die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde aus Erlenbach ausgetreten, während die freikirchliche Christusgemeinde Obernburg als Gastmitglied in der ACK vertreten ist.

Seite | 1

Vorstandssitzungen und Delegiertenversammlungen

Der Vorstand traf sich 5 mal. Es fanden in dem Zeitraum drei Delegiertenversammlungen statt.

Neuwahl des Vorstands

In der **Delegiertenversammlung vom 16. Januar 2023** ein neuer Vorstand gewählt worden. Vorläufig wurden nur sechs von sieben Plätze besetzt, da die Delegierten der Krankenhausseelsorge nicht anwesend sein konnten. Die Einzelnen Vertreter sind:

- o Maria Hahn (Katholische Pfarreiengemeinschaft Christus der Weinstock Erlenbach) wie bisher!
- o Angelika Hennrich (Katholische Pfarreiengemeinschaft Lumen Christi entlang der Mömling) neu!
- Joachim Kempf (Katholische Pfarreiengemeinschaft Christus Salvator Elsenfeld) neu!
- o Pfarrer **Stefan Meyer** (Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Friedenskirche Obernburg) wie bisher!



- o Kosta Berberidis (Griechisch-Orthodoxe Kirchengemeinde Heilige Drei Hierarchen Erlenbach) wie bisher!
- o Sami Devecioglu (Rum-Orthodoxe Gemeinde Heiliger Paulus von Antiochien Elsenfeld) wie bisher!



v.l.n.r.
Joachim Kempf, Kosta Berberidis, Maria Hahn,
Angelika Hennrich, Stefan Meyer, Dr. Heinrich Skolucki,
Sami Devecioglu

Direkt im Anschluss an die Delegiertenversammlung ist der neue Vorstand zusammen getreten und hat gewählt:

- o **Stefan Meyer**, Vorsitzender und Geschäftsführung
- o Maria Hahn, Stellvertretende Vorsitzende

Seite | 2



Als geborene Mitglieder mit beratender Stimme gehören dem Vorstand weiterhin an:

- Abuna Pol Altindadoglu (rum-orthodoxer Pfarrer)
- P. Martinos Petzolt (griechisch-orthodoxer Pfarrer)
- o Pfarrer **Dr. Heinrich Skolucki** (Ökumenebeauftragter im katholischen Dekanat).

Orthodoxe Fluss-Segnung

Zum Fest der Theophanie fand am 6. Januar 2023 wieder die Oorthodoxe Main-Segnung statt. Menschen aller Konfessionen haben an diesem – fast schon traditionellen – zusammen gefunden, der von Abuna Pol Altindadoglu und dem rum-orthodoxen Chor zelebriert wurde.

Gottesdienst zur Einheit der Christen

Der ökumenische **Gottesdienst in der Gebetswoche für die Einheit der Christen** wurde am **23. Januar 2023** um 18:30 Uhr in der katholischen Pfarrkirche St. Peter und Paul in Obernburg gefeiert. Christinnen und Christen aus allen Konfessionen und Gemeinden der ACK Main-Mömling-Elsava nahmen daran teil.

Seite | 3



Ökumenische Pfingstvesper am Pfingstmontag in Elsenfeld

Am Pfingstmontag 29. Mai 2023 feierte die ACK Main-Mömling Elsava wieder die Pfingstvesper in der Pfarrkirche Christkönig in Elsenfeld. Die freikirchliche **Christusgemeinde Obernburg** wurde feierlich als Gastmitglied aufgenommen. Eine kleine Begegnung mit Imbiss vor der Kirche rundete die Gemeinschaft ab.

Ökumenische Christvesper an Heiligabend in Elsenfeld

Auch im Jahr 2023 fand wieder ein gemeinsamer Weihnachtsgottesdienst statt – zum vierten Mal. 90 Frauen, Männer und Kinder nahmen daran teil, auch wenn das Wetter vor dem Elsenfelder Bürgerzentrum sehr windig war.

Abschiedsgottesdienst von Stefan Meyer als evang.-luth. Pfarrer von Obernburg und ACK-Vorsitzender

Am Sonntag, den 19. November 2024 wurde Pfr. Stefan Meyer in der vollen katholischen Christkönig-Kirche in Elsenfeld verabschiedet. Der Gottesdienst und der anschließende Empfang im katholischen Pfarrheim wurde gemeinsam von der Kirchengemeinde und der ACK Main-Mömling-Elsava verantwortet. Stefan Meyer wurde für sein ökumenisches Engagement gedankt und er wurde für seinen weiteren Weg von ökumenischen Wegbegleitern aus vier Konfessionsfamilien gesegnet.

Seite | 4



Außerordentliche Delegiertenversammlung am 27. November 2023

Aufgrund des Stellenwechsels von Pfr. Stefan Meyer, bisher Vorsitzender der ACK Main-Mömling-Elsava) von Obernburg ins Ökumenische Zentrum nach Würzburg-Lengfeld, musste im Vorstand nachgewählt werden.

Seite | 5

Tina Wengerter (Evangelisch-Lutherische Kirchengemeinde Friedenskirche Obernburg) – für Stefan Meyer!

Außerdem wurde als ständiger Gast in den Vorstand berufen:

- o Pastor Raphael Driedger von der Christusgemeinde Obernburg
- o Pfarrerin Sandra Weiß als Ökumenebeauftragte des Evang.-Luth. Dekanatsbezirks Aschaffenburg.

Neue Vorsitzende und stellv. Vorsitzender

- Maria Hahn von der katholischen Pfarreiengemeinschaft Christus der Weinstock (bisher stellv. Vorsitzende) wurde zur Vorsitzenden gewählt,
- o Sami Devecioglu von der rum-orthodoxen Gemeinde zu ihrem Stellvertreter.